

未来への軌跡

2009年5月24日

能古島上陸!!

5月8日(金)に、朝9時半までに学校に集合し、生徒6名(Tさん、Mさん、S君、W君、Oさん、T君)と教師3名(川原、山口、岡)で能古島へ散索に行きました。バスに乗って渡船場に行き、それから船に乗って島に上陸した後、またバスに乗る…。目的地まで着くまでに疲れてしまいそうでしたが、生徒たちは終始元気でした!

現地に到着してからは、花畑が一面に広がるのを見ながらみんなで昼食をとりました。その後、女子3名は敷地内の小さな動物園内で動物とたわむれ、男子3名は大広場にて先生たちと共に、それぞれチームに別れてサッカーをしたり、キャッチボールをして楽しんでいました。(W君のキーパーのセービングぶりはプロ級かも!?)



学年が違っても新入生も加わった中で、1つの競技に取り組んだことや、自然や動物を介して生徒同士話したことは、彼らにとってまた1つのよい経験になったのではないのでしょうか。このような外に出て思いっきり楽しむ機会を、これからも作っていかうと思います。

駅前花壇の水やり&ゴミ拾い

能古島での課外授業から1週間経った5月15日(金)には、生徒4名(S君、Mさん、W君、T君)と途中から卒業生1名が加わり、博多駅前の清掃活動に取り組みました。

まずは、博多口の花壇のゴミ拾いと水やりを行い、ぐるっと回って堅粕公民館へ行き、水の補給をしてから竹下通り沿いの花壇の水やりを行いました。



皆さんは、普段駅前に落ちているゴミをわざわざ拾いますか？生徒たちからは、
「こんなところにゴミを捨てる人もいるんだね～」
「タバコの吸い殻が多すぎる!!」

などといった声が挙がっていました。普段、何気なく見ている所を意識して見る事で分かる事や、自分以外の者(人、植物...)に気を配る事で、生徒たちの日々の行動に意識を持たせられたらと思います。

今後も、継続して駅前花壇の水やりやごみ拾いを行っていきます！

Look at 翔学館！！

新入生2人(Hさん、N君)も加わり一層賑わいを見せる翔学館ですが、レポートの進度は人それぞれです。科目分のレポートを最後まで終わらせている生徒もいれば、未だ手つかずの状態の生徒もいます。

生徒たちの個々の状態や予定などがありますので、一概に「～月～日に来てレポートを仕上げなさい」と言って強制的に来させる事はしませんが、レポートの前半の締切が迫っているので心配をしているのは、どの教科の担当の先生も一緒です。優先順位を明確にし、今やらねばならないことをしっかりと伝える事が我々の責務です。

そんな中、最近途中から学校に来る生徒も、掃除はきちんとするようになってきています。先日、時間通り清掃活動に取り組むことの意義を、生徒全員にメールで流しました。それが徐々に生徒にも意識されてきているようです。1時ジャストから掃除を始めることが、生徒たちの中で意識付けられてきている今、レポートに対する取組、6月の駿台スクーリングにも生かされるよう個人個人の目線から伝えていきたいと思っています。

